
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Tinten�sche sind .

Sie leben im Meer.

Sie zählen zur Klasse der Kop�üßer.

Ihren Namen haben sie wegen dem

 in ihrem Körper.

Bei Gefahr können sie daraus Tinte ausstoßen.

Der angreifende Räuber so( die  mit dem Beutetier verwechseln.

Während er die Tintenwolke angreift, verliert er 

und der Tinten�sch kann ,iehen.

An ihren Armen haben Tinten�sche .

Damit können sie ihre Beute festhalten.

Tinten�sche ernähren sich von Fischen und .

Ihr Mund liegt an der Unterseite des Kopfes, genau in der Mitte der Fangarme.

Sie haben keine , sondern einen Schnabel.

Es gibt mehr als 500 Arten von Tinten�schen.

Man unterscheidet , Sepien, Kalmare und andere.

Quellenangabe: Artikel: Tintenfische (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Tintenfische&amp;oldid=25162


